

## KULTUR

# Wiener Kunstmesse Art Vienna fällt heuer Corona zum Opfer

APA

02. Februar 2022 10:21 Uhr

Eigentlich hätte die Kunstmesse Art Vienna heuer von 18. bis 20. März die Hallen der Wiener Hofburg bespielen wollen. Aufgrund der aktuellen Omikronsituation haben die Veranstalter das Event nun aber am Mittwoch abgesagt. "Wir sehen den Termin zu riskant, und die unsichere Lage lässt uns die Vorbereitungen auf diese Messe nicht professionell umsetzen", so die Begründung von Messeveranstalterin Alexandra Graski-Hoffmann.



Bild: SN/APA/THEMENBILD/HERBERT P. OCZERE

Die Wiener Hofburg muss heuer ohne die Art Vienna auskommen

Auch der Umstand, dass der Heldenplatz derzeit vor allem auch am Wochenende als Ort für Demonstrationen genutzt werde und damit den Zugang für Messebesucher erschwere, habe zur Entscheidung beigetragen. Man prüfe nun Optionen auf einen Ausweichtermin.

## KULTUR-NEWSLETTER

Jetzt anmelden und wöchentlich die wichtigsten Kulturmeldungen kompakt per E-Mail erhalten.

Ich habe die AGB und die Datenschutzbestimmungen gelesen und akzeptiert.\*

**Kostenlos anmelden**

\*) Eine Abbestellung ist jederzeit möglich, weitere Informationen dazu finden Sie hier.

Aufgerufen am 15.02.2022 um 04:12 auf <https://www.sn.at/kultur/allgemein/wiener-kunstmesse-art-vienna-faellt-heuer-corona-zum-opfer-116433100>



